

Hallo ihr Lieben!

Für unser Afrika Projekt haben wir ja in der Aula eine Karte aus **Salzteig** gemacht, die wir dann auch angemalt haben. Weiter sind wir leider noch nicht gekommen, was sehr schade ist. So bald wir können, werden wir aber dort weitermachen, wo wir aufgehört haben. Bis es soweit ist, habe ich hier ein paar Fotos vom Projekt und eine Anleitung mit Fotos, falls ihr wie ich auch zuhause mit Salzteig basteln möchtet.



Salzteigrezept:

2 Tassen Mehl

1 Tasse Salz

1 Tasse Wasser

1 Teelöffel Öl

Ganz allgemein gesagt, braucht ihr immer doppelt so viel Mehl wie Salz und Wasser. Das bedeutet, wenn ihr **zwei Tassen Mehl** nehmt, dann braucht ihr **eine Tasse Salz** und **eine Tasse Wasser**.

Wie ihr unten sehen könnt, werden zuerst die trockenen Zutaten, also Salz und Mehl vermischt.

Danach kommt das Wasser dazu und ihr knetet alles gut durch.

Dann könnt ihr noch einen **Teelöffel Öl** dazugeben und gut kneten, wenn ihr den Teig ein bisschen geschmeidiger haben möchtet.

Jetzt könnt ihr den Teig verarbeiten. Ich habe Buchstaben und einen Coronavirus geformt, ihr könnt den Teig zum Beispiel auch ausrollen und mit Ausstechformen daraus ausstechen.

Der Teig muss dann ein paar Tage trocknen und kann danach zum Beispiel mit Wasserfarben angemalt werden.

Viel Spaß euch und hoffentlich bis bald!

Liebe Grüße, Sandra 😊 !





